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这篇文章给大家聊聊关于DNA比特币公司，以及比特币
公司对应的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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比特币怎么了？

比特币是大泡沫，今年就是大幅去泡沫的过程。

谁也都想象不到，比特币最高能上涨至将近20000美元，而且比特币涨的最快的年
份是2017年，那时候年初还不到5000美元。

比特币的疯狂上涨，让一部分投资家觉得，比特币再往上涨，拉盘投资成本太大了
，而且也纵观思考这个科技新事物，到底值这个价钱么。还有如果只有比特币这一
种币还好，关键是还各种各样的币。

OK币、以太币等等，百多来种币都过来凑热闹，一个比特币上科技研究都没取得
成就，这么多币都过来凑热闹，这明显就是要爆炸的节奏。而且后来的这些币看起
来更没有实际支撑，比特币最起码还有区块链技术撑腰，那些新币种就更如同空中
楼阁了，所以跌幅比比特币还要凶猛。

科技进步，将会是比特币接下来上涨、下跌的主要动力。但可以拿比特币与美国股
票比啊，如果许多美国股票都很便宜，如苹果、脸书、微软等，那比特币价格也就
在1000美元之下。

比特币系统是如何运行的

1，首先，每个比特币的用户会通过比特币客户端生成一个私钥，并通过私钥生成
公钥。

2，比特币的绝大部分交易都是由input和output组成，input用来追溯上一笔交易
，output用来进行新一次的加密。

3，交易发生后，将广播全网。在很短的时间内，全网所有的节点都会收到这笔交
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易。

4，与此同时，网络上所有的矿工节点，正在疯狂的计算着谜题。直到某一个某一
个节点成功计算出小于目标值的hash值，这个节点就解出了谜题。

5，由于矿工节点每次都会使用含有上一个区块Hash值的文本来计算当前区块的H
ash值，因此，每一个区块都有上一区块的基因，这使得区块们串成了一个牢不可
破的链条。如果篡改某一区块中的某一交易，那么其后所有的区块数据都无法匹配
了。也就形成了区块链不可篡改的特点。

6，比特币系统就这样周而复始的更新着自己的区块链条，不断的进行全网记账，
不断的运行下去。

比特币疯涨突破1万4千美元大关，为何比特币这么火？

一，比特币的价格已经突破9000美金，上涨到没有朋友！

持续的上涨，已经让比特币的涨幅，从诞生到现在，经过八年左右的时间，上涨幅
度已经达到900万倍。

比特币的巨大涨幅上涨，让很多人开始怀疑人生。在比特币的涨幅900万倍面前，
腾讯和贵州茅台，只能算是小弟了。

如果在八年前，你买进10万元人民币的比特币，现在已经变成9000亿元人民币，
中国的首富，不是许家印，也不是马化腾，而是你。这是真实的事情，不是做梦，
但是，没有人买入，也没有人买入之后，坚持到现在。

二，最近这段时间，为什么比特币这么火爆上涨？让很多没有买入比特币的人，非
常遗憾和痛苦，因为错过好几个亿。原因如下：

第一个原因，美国芝加哥商品期货交易所，即将推出的比特币期货，将于12月中
旬正式推出。比特币期货的推出，标志着全球最大的期货商品交易所，开始认可比
特币，对比特币是一个大利好消息。

第二个原因，全球第一个比特币基金，即将上市，这只基金是一家法国资产管理公
司推出，一只专门投资比特币的基金，由全球四大会计师事务所的普华永道，为这
个基金提供审计服务，由法国农业信贷银行托管这只基金。这只基金的规模是4亿
美金，标志比特币开始进入机构投资者的时代。
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第三个原因，白俄罗斯的新法案，将使比特币在白俄罗斯合法化，白俄罗斯有望成
为第二个日本，日本一直大力支持和发展比特币。

第四个原因，瑞士央行主席表态，他认为比特币是投资，而不是货币。这个表态，
间接承认比特币的投资价值。

第五个原因，在10月份，俄罗斯宣布发行自己的加密货币。在本月，俄罗斯银行
家建议合法化比特币。

第六个原因，马来西亚政府，即将对比特币进行监管，间接承认比特币合法化。

第七个原因，新加坡金融管理局，即将批准设立比特币交易所。

关注我的微信公众号：雄风投资，让投资更专业。

三，简单总结。

综上所述的七个原因，比特币近期的走强，正是因为全球各个国家和各大机构，都
开始看好比特币，从而引导更多的投资者，关注比特币，开户参与比特币。

从长期看，比特币作为互联网货币的龙头数字货币，在未来，发展前景还是非常巨
大的，从比特币的价格分析，长期的上涨空间，依然值得期待。

四，比特币的核心价值

1，全球各国政府，都在准备国家数字货币的发行计划，俄罗斯政府发行国家数字
货币，币种名称是M币，日本政府发行国家数字货币，币种名称J币。俄罗斯和日本
是全球的主要国家，因此，在它们的带动下，其它国家有可能在未来也会跟进发行
国家的数字货币。

2，比特币的本质是互联网货币，互联网改变了全世界，腾讯、阿里巴巴、亚马逊
、谷歌等互联网巨头，本质上也是互联网技术的产物，这些互联网巨头正在深刻的
改变着世界和我们。

3，比特币也是数字货币，现在全球已经进入数字经济时代，近日在石家庄举办的
2017中国国际数字经济峰会，腾讯马化腾对数字经济的重新总结是：“高、深、快
”，关注度高，融合度深，增长速度快。数字经济的时代，必然造就数字货币的时
代。
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五，人生与投资。

人生如投资，投资如人生。

在投资的旅途之中，最重要的就是投资的眼光，眼光将决定你的选择。

正如比特币，很多人在这些年一直都不看好，但是结果是比特币依然持续不断的上
涨，比特币位有投资眼光的人们，创造了巨大的财富。

在我们的人生当中，人们之间最大的不同，是自己的眼光，是自己对未来世界的理
解。眼光和理解的不同，将决定了行动的不同，行动的不同，最终决定结果的不同
。

比特币是什么？比特币，是一种具有非常强大生命力的互联网货币。互联网在最近
20多年改变全世界，那么作为比特币的互联网货币，也将改变全世界的货币体系。

阿里巴巴马云，有一个观点，他认为大部分人的人生，都是因为看见，所以相信，
但是他认为真正好的人生，必须是----因为相信，所以看见。

关注我的微信公众号：雄风投资，让投资更专业。

算法工程师选大公司还是创业公司？

这部剧其实揭露了一个事实，无论是在国内还是国外，纯粹的做软件算法都是很难
生存的。

6月13日至15日，2018全球智能新商业峰会在上海举行，峰会现场，亿欧公司创
始人黄渊普发布《2018中国人工智能商业落地研究报告》称，过去一年，产业对人
工智能期待值很高，各种应用层出不穷，但收获却很少。2017年中国AI创业公司获
得的累计融资超过500亿元，但2017年中国AI商业落地100强创业公司累计产生的
收入却不足100亿元，90%以上的AI企业亏损。

就在7月份，赛灵思宣布收购AI算法公司深鉴科技，在此之前深鉴就基于赛灵思的
FPGA提供AI算法服务。

人工智能产业雷声大、雨点小，AI正遭遇商业落地之痛，是业界人士的共识。因此
类似于深鉴这样被赛灵思收购，似乎是比较好的结局。

很多人会觉得做算法这样无实际产品，仅有知识产权的公司在中国确实很难生存。
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但在欧美这些专利保护得很好的国家应该会过得很好，但事实上在美剧《硅谷》中
，发明了超牛的压缩算法的piedpiper公司在获得创业大赛冠军，拿到第一轮融资
和奖金之后，也不得不面临难以生存盈利的尴尬窘境。

最早主人公希望做一个原创音乐MP3的搜索引擎，不过意外的被大公司竞争对手H
ooli(影射google)发现其中用来压缩的算法很牛。于是Hooli的创始人希望花1000
万美金来买下这个算法，因为他看到这个算法的价值，可以用来压缩图片、音频、
视频等各种大型文件，可以减轻网络和云服务器的传输和存储压力，而这个算法将
赋能给他自己的各种应用，如搜索、视频通话等。

至于未来的VR、无人驾驶的高精地图、基因图谱数据，以及深度学习所使用的训
练数据集，其数据量将指数集增长，这些数据大数据都将应用到这种压缩算法。

为了剧情继续下去，主人公为了实现创业梦想拒绝了这1000万美金，而是选择拿
到天使投资人的10万美金开始创业。（貌似跟西虹市首富的剧情类似）

为了生存，他们不得不给自己的牛逼压缩算法寻找各种应用，他们用压缩算法做过
视频通话软件（影射skype），他们甚至用压缩算法给成人视频网站来做压缩（影
射Pornhub）。最后在投资人的压力下，他们甚至不得不去做一个专门给服务器做
数据压缩的盒子。

然而做硬件终端违背了主人公的初衷，他最终希望的是做一个完全去中心化的互联
网，而这种压缩算法使得去中心化的互联网成为可能。（影射区块链技术）

由于融资出现问题，最终他们不得不通过发币来解决。（影射比特币）

如果忽略掉一些无意义的搞笑片段，这部剧谈到技术相关的问题时非常硬核，专门
请了一位算法专家来用12页的数学公式来解释一个根本不存在的算法原理，其中还
用到了香农定律。（有兴趣的朋友可以去追一下，这部剧演到了第五季，豆瓣评分
9分以上）

这部剧其实揭露了一个事实，无论是在国内还是国外，纯粹的做软件算法都是很难
生存的。

即使拥有着该领域最先进的算法，你也要做出压力巨大的决定并承担后果；

即使你的算法非常领先，也会面临竞争公司逆向破解算法的险境，与时间赛跑；

即使你得到融资，也会遇到投资方提智障要求的情况；
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即使你的公司正步入正轨，也会发生被大公司莫须有的知识产权官司夺去一切的危
难。

所以这些公司为了生存，被迫要自己来做芯片、模组、方案、终端产品来跟自己所
有的潜在客户进行竞争。这对于一家初创公司来说，对其渠道、品牌、市场能力要
求太高了。

算法公司自己做芯片似乎是当前国内时髦的策略，把部分算法固化到芯片中，一方
面可以对自己的技术最大化的保护，同时芯片产业本身是个高壁垒的产业，似乎是
个终极方案。

但是芯片本身的周期漫长，需要消耗大量的资金，同时需要招聘很多经验丰富的芯
片设计工程师，在供应链管理、芯片产品定义、同时失去产品的灵活性等方面也一
直存在着很多问题需要解决。

此外芯片是需要巨大的量来支撑的，除了手机、汽车等少数市场，大部分的应用都
很细分，没量的芯片挣不到钱，有量的芯片竞争激烈。门槛高的知识产权壁垒等着
你，门槛低的一堆企业杀价格。

因此，除非算法公司本身找到了渠道资源，或者抱到了系统厂商的大腿，不然不建
议自己做芯片。

算法驱动的系统公司，在中国稀缺，但是算法本身并没有护城河。

算法公司和芯片公司也是一种既互相利用，又互相防范的关系。一方面芯片公司希
望引入更多的算法公司，形成生态系统，来做系统集成；另一方面算法公司希望保
留自己算法的领先优势。而现在越来越多的开源平台对于算法公司也是一大打击。

对于算法公司来说，就算拥有非常牛逼的技术团队，但是如果缺乏足够强的商业嗅
觉，能够快速的将算法产品化，快速推向市场，也可能是昙花一现。

所以，对于算法工程师来说，我的建议是当下还是应该选择大公司，因为“大潮退
去之后”，能够活下来的一定是头部的几家大公司。当然并不是说，创业公司完全
没有机会，但是从当下的趋势来看，现在AI算法创业的最好红利期已经快要退去。

作者：芯智讯-李坚

DNA比特币公司和比特币
公司的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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